

2018 七里御浜防風林GG作戦を実施

## 井田海岸にクロマツ 80 本を植樹

七里御浜松林を守る協議会は2月25日、2018 七里御浜防風林 GG (グリーン・グロー) 作戦を紀宝町から熊野市までの七里御浜海岸沿いで展開しました。

同協議会では、松食い虫被害や塩害などで松枯れが進み、防風機能が低下しつつある七里御浜国有林を守ろうと、毎年植樹活動を続けています。今年は、熊野管内の3か所(熊野市・御浜町・紀宝町)の七里御浜で行われ、紀宝町では井田海岸沿いの国有林に、クロマツ 80 本が参加した約 60 人の手によって丁寧に1本ずつ植樹されました。



GG作戦に参加した緑の少年隊

Town topics

2 / 25

日本のすばらしさを伝える

## 竹田氏を招き文化講演会を開催

町文化協会は2月18日、作家の竹田恒泰氏を招き「日本はなぜ世界でいちばん人気があるのか」をテーマに文化講演会を開催しました。

講演会には約 570 人が参加し、竹田さんは日本のよさとして自然の恵みの豊かさ、素晴らしい国が 2000 年以上続いていること、先人たちが育ててきた社会・文化などを紹介しました。

「日本のありがたさをなくなってから気づいたんじゃない。普段からよい国に生まれたという気持ちで分かち合えば」と話し、来場者たちは、日本という国に住んでいることについて改めて思いを巡らせていました。



軽妙なトークで会場を盛り上げる竹田氏

Town topics

2 / 18

第 11 回美し国三重市町対抗駅伝

## 力強い走りで敢闘賞を受賞

早春の伊勢路を県内 29 市町の代表選手が駆け抜ける「第 11 回美し国三重市町対抗駅伝」が2月18日、津市の県庁前から伊勢市の三重交通G スポーツの杜 伊勢を結ぶ 10 区間、42.195kmのコースで行なわれました。

紀宝町チームは、全選手がタスキをつなごうと力強く走り抜けた結果、2時間 40 分 36 秒と第 8 回大会よりタイムを縮め、(第 9・10 回大会はコースが 41.695km) 町の部で 9 位、総合の部では前回大会より 1 つ順位を上げる 21 位となり、みごと敢闘賞を受賞しました。

また、本町出身でリオ五輪女子 3000 m 障害物日本代表の高見澤安珠選手(松山大学 4 年)が紀宝町チームで出場し、町の部 8 区(20 歳以上女子)において 2 年連続で区間賞を受賞しました。



01. 三重県庁前をスタートした山田瑞希選手(65 番のゼッケン)。02. 町代表の駅伝選手たち。

Town topics

2 / 18



Town topics

3 / 4

紀宝芸能発表会を開催

## 27 団体が見事な芸能を披露する

町文化協会は3月4日、まなびの郷で芸能発表会を開催し、日本舞踊や詩吟など 27 団体が日ごろの練習の成果を発表しました。

オープニングは大正琴風雅が優美な演奏を披露。その後、合唱や詩舞、社交ダンス、日本舞踊、太極拳など、各団体ともに見事なステージを披露しました。

訪れた人たちは、各種団体が発表する華々しい様子に見入り、大きな拍手を送っていました。



12

01. 鶴殿ばやし保存会。02. 紀宝ふるさと音頭保存会。03. 友茂会。04. 鶴殿ナツメ口会。05. 山吹の会。06. 三音会。07. 香扇会。08. 大正琴風雅。09. さくらんぼの会。10. 亀甲会。11. 日本民謡御船会。12. 琴会。13. 社交ダンス。14. 紀宝スポーツクラブ。



14



13